Аннотация

Криминальное поведение как угроза национальной безопасности Республики Беларусь: социологический анализ / Можейко Татьяна Андреевна; Факультет философии и социальных наук, Кафедра социологии; Научный руководитель Е.В. Шкурова.

Ключевые слова: национальная безопасность, виды девиантного поведения, классификация угроз национальной безопасности, сферы безопасности, криминальное поведение, виды криминального поведения.

Объектом исследования является криминальное поведение в Республике Беларусь, *предметом* — угрозы национальной безопасности Республики Беларусь. *Цель работы* — анализ угроз криминального поведения на национальную безопасность Республики Беларусь.

В данной работе были рассмотрены основные классификации и особенности национальной безопасности. Выделены основные категории понятийно-категориального аппарата в области национальной безопасности, а так же выявлены особенности криминального поведения на национальную безопасность. Значимость работы заключается в том, что в ней рассматриваются вопросы, которые касаются национальной безопасности Республики Беларусь.

Annotation

Criminal behavior as a threat to the national security of the Republic of Belarus: a sociological analysis / Mozheiko Tatiana Andreevna; Faculty of Philosophy and Social Sciences, Department of Sociology; Scientific adviser E.V. Shkurova.

Key words: national security, types of deviant behavior, classification of threats to national security, security, criminal behavior, types of criminal behavior.

The object of the study is criminal behavior in the Republic of Belarus, the subject of - the threat to the national security of the Republic of Belarus. The purpose of the work is to analyze the threats of criminal behavior to the national security of the Republic of Belarus.

In this paper, the main classifications and features of national security were examined. The main categories of the conceptual-categorical apparatus in the field of national security are singled out, as well as the specifics of criminal behavior on national security. The significance of the work lies in the fact that it addresses issues that concern the national security of the Republic of Belarus.